



**ALLPACUNA**

**Nos une un  
sentimiento  
y una  
motivación**



## Evento de presentación de Allpa Cuna

El Evento de Presentación de Allpa Cuna entre amistades y personas interesadas, se realizó en el Auditorio del Colegio de Ingenieros de Perú, el Miércoles 13 de Diciembre del 2023, a las 7pm.

Fue una reunión muy gratificante, en la que se compartió con todos los asistentes, nuestros planes de apoyo a comunidades en situación de pobreza, diseñados para alcanzar metas y sueños. Hicieron uso de la palabra el Sr. Julio Castillo, el Sr. Roberto Armebianchi, el Sr. Renato Pastor y la Sra. Rosario Anaya; y luego, se tuvo un ágape frugal y un tiempo de compartir anécdotas, reencuentros, compra de los Toritos de Pucará en apoyo a los programas de Allpa Cuna.

¡¡Muchas gracias a todos los que nos acompañaron ese día!!



# Evento de Navidad con los niños, niñas y familias de Huamanpata, en Cusco



Desde el mes de Agosto del 2023, Allpa Cuna viene implementando el Proyecto Piloto de Desarrollo Rural mediante el Enfoque de Mejoramiento de Vida en el Centro Poblado Rural de Huamanpata, en el Distrito de Mollepata, Provincia de Anta, Región del Cusco. En este contexto, y con el propósito de generar un espacio de esparcimiento e integración familiar, se realizó el Evento de Navidad, el Sábado 16 de Diciembre del 2023, de 9am a 2pm.

Esta actividad se inició con la entrega del chocolate preparado por las mamás que participan del Proyecto, a todos los niños, niñas y familias presentes. A continuación, se dio una charla sobre la Salud bucal a cargo de Martín Velazco, Egresado de la Carrera de Estomatología de la Universidad Andina del Cusco. Y luego se presentó el Show Navideño, que intercaló canciones, bailes, juegos y entrega de bolsitas sorpresa, para el deleite de chicos y grandes.

Fue muy emocionante ver la alegría de los niños y niñas de Huamanpata, que por primera vez participaban de un Show Navideño, acompañados de sus mamis y papis, que también lo disfrutaron mucho. Y mención especial merece la importante colaboración Rómulo Núñez y del grupo de jóvenes voluntarios de la ONG AxioPerú, que se prepararon durante varias semanas, ensayando las canciones, bailes y juegos. ¡¡Muchas gracias!!

# Evento de Navidad con los niños, niñas y familias de la Olla Común La Mar, en Villa María del Triunfo

Desde el mes de Abril del 2022, Allpa Cuna viene brindando apoyo mediante la entrega de víveres no perecibles (arroz, azúcar, menestras, etcétera) a las madres de la Olla Común La Mar, ubicada en el Asentamiento Humano Comunal Central Unificada, en el Distrito de Villa María del Triunfo.

La población de ésta zona evidencia muchas necesidades: en la mayoría de las viviendas no cuentan con agua ni desagüe; varias viviendas son de material precario (planchas de triplay, calaminas) y otras viviendas son de material noble, pero sin acabados; y todos los caminos son de trocha, con pendientes muy escarpadas. En este contexto, y con el propósito de generar un espacio de esparcimiento e integración familiar, se realizó el Evento de Navidad, el Sábado 09 de Diciembre del 2023, de 9:30am a 1pm.

Esta actividad se inició con la entrega del chocolate preparado por las mamás que dirigen la Olla Común, a todos los niños, niñas y familiares presentes. Luego se hizo entrega de los regalos navideños a los niños y niñas presentes; para lo cual se contó con la valiosa colaboración de William Aparcana, de Pabellón Z Consultores. ¡¡Muchas gracias!!



# Primeras cosechas de lo sembrado en el Huerto Comunal de Huamanpata, en Cusco

En la implementación del Proyecto Piloto de Desarrollo Rural mediante el Enfoque de Mejoramiento de Vida en el Centro Poblado Rural de Huamanpata, se pone un énfasis especial en atender las iniciativas y/o sugerencias de los participantes. En ese contexto, a fines del mes de Agosto del 2023, ellos propusieron que se pudiera utilizar un terreno comunal lleno de maleza, para que éste fuera habilitado como el futuro Huerto Comunal.

De inmediato y luego de varias faenas de trabajo de los participantes, se eliminó toda la maleza y se hizo preparación de la tierra para sembrado; luego se colocaron postes y se protegió con malla todo el perímetro y la parte superior, y se procedió a la

siembra de las semillas donadas (rabanito, zapallito italiano, coliflor, zanahoria, etcétera); quedando habilitado el Huerto Comunal de Huamanpata.

Desde entonces, cada semana lo sembrado fue creciendo y creciendo; hasta que a fines de Noviembre e inicios de Diciembre, se obtuvieron las primeras cosechas de lo sembrado. Y con ello se confirma que con trabajo arduo, lo que estuvo abandonado, puede ser productivo y dar mucho fruto para beneficio de todos.

Estamos seguros que hemos empezado a cambiar la realidad de estas familias en situación de pobreza; y eso es posible gracias a tus donativos. ¡¡Muchas gracias!!



Estimados Amigos:

Desde hace algunos meses, Allpa Cuna está brindando apoyo a familias en situación de pobreza, en el Centro Poblado rural de Huamanpata (en el Distrito de Mollepata, Provincia de Anta, en Cusco), y en dos sectores urbano-marginales de Lima (en el Asentamiento Humano Comunal Central Unificada en Villa María del Triunfo y en la Asociación de Vivienda de Villa Navarra); son personas, familias y comunidades que necesitan nuestro apoyo para lograr su desarrollo integral y sostenible.

Estamos viviendo un contexto socio-económico difícil, que nos afecta a todos; pero sin duda afecta en mayor medida a quienes se encuentran en situación de pobreza y vulnerabilidad social. Por ello, cualquier donativo nos ayudará a generar un cambio positivo en esta circunstancia de necesidad.

Asimismo, ayúdanos a difundir esta labor entre tus amistades y otros grupos de personas, para que se sumen a esta buena causa.

¡¡Seamos un ejemplo de solidaridad y generosidad!!



PUEDES REALIZAR TU DONATIVO DE  
NUESTRA CUENTA SOLES DEL BBVA

0011-0354-01-00038299  
CCI : 011-354-000100038299-82

ALLPA CUNA - NUESTRA TIERRA



[www.allpacuna.org](http://www.allpacuna.org)

